

Región

ELDIARIO
MONTAÑÉS

REINOSA

La Cofradía Gastronómica Nacimiento del Ebro celebra su «II Capítulo»

27.06.2010 - BLANCA CARBONELL

La Cofradía Gastronómica Nacimiento del Ebro celebró ayer sábado su «II Capítulo» con una fiesta de hermanamiento en la que no faltaron ni la comida ni la bebida ni las canciones.

Los actos dieron comienzo a primera hora de la mañana en el Parque de Cupido, lugar en el que se concentraron todos los cofrades. Desde allí, los participantes desfilaron al son de las gaitas y de las canciones de los mozos de la ronda hasta la Plaza de España.

Después, el alcalde de Reinosa, José Miguel del Barrio, les recibió en el Ayuntamiento, donde se celebró el acto solemne de nombramiento de los cofrades de honor -en este caso los presidentes de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, y de Aragón, Marcelino Iglesias, el propio Del Barrio y el industrial Juan Gómez Cuétara- y de número.

Finalmente, el séquito se trasladó a Fontibre, donde los cofrades visitaron el Nacimiento del Ebro y le cantaron a la Virgen del Pilar antes de terminar la celebración con una comida a base de productos campurrianos.



Los integrantes de la cofradía durante su desfile en la Plaza de España. :: B. CARBONELL